

Gabinete felicita a las mexicanas

DE LA REDACCIÓN

nacional@gimn.com.mx

Con motivo del Día de las Madres, el gabinete del presidente Enrique Peña Nieto felicitó y agradeció a las madres con motivo del 10 de Mayo, cuando se celebra en México desde hace casi cien años, a iniciativa de **Excelsior** desde 1922.

El Ejecutivo utilizó las redes sociales para felicitar a las madres de todo el país “por formar a los actuales y futuros ciudadanos de México y del mundo.

“Sus hijos han nacido en un país en movimiento, que se está transformando hacia una etapa de éxito y prosperidad para todos”, escribió el mandatario en su cuenta de Twitter @EPN.

Enrique Peña Nieto celebró el pasado viernes el Día de las Madres en una ceremonia en Los Pinos. Y también desde ese día las felicitó en su cuenta de Twitter, donde escribió: “Como hijos tenemos presente que buena parte de lo que somos es gracias a ellas. Las mamás son fundamentales para la transformación de México”.

También los miembros del gabinete usaron las redes sociales para referirse al festejo.

Miguel Ángel Osorio Chong, secretario de Gobernación, escribió: “Mi admiración a todas las mamás de México. Les deseo que pasen un feliz #10DeMayo con sus familias”.

Además de felicitar a las mamás de la dependencia que encabezan, algunos se refirieron a cuestiones personales, como Luis Videgaray, secretario de Hacienda, quien tuiteó: “Doble reconocimiento a quienes son mamá y papá al mismo tiempo, como lo hizo mi madre desde que mis hermanos y yo éramos niños. Gracias Mamá”.

Las mujeres del gabinete, Mercedes Juan López, Clau-

dia Ruiz Massieu y Rosario Robles Berlanga, titulares de Salud, Turismo y Sedesol, pusieron en su *timeline* referencias al tema.

— CON INFORMACIÓN DE NOTIMEX

+ COBERTURA
excelsior.com.mx nacional

